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橄欖祭特集号

2年2組 文化委員長 山下 詩恩 さん

今年は、夏休み前から皆で準備を始めたこともあり、想像して
いたよりもはるかに質の高い発表ばかりでした。勉強や部活動
がある中で、どのクラスも楽しくておもしろくて見ている人た
ちを惹きつける発表をしてくれていて、まるで役者さんの演技
を見ているようでした。実行委員会の皆も、放課後の時間や、
睡眠時間を削って考えてくれたり、急な召集や変更にも対応し
てくれたりと、とても助かりました。お疲れ様でした。発表が
終わってから食べた、母の会の皆さんの食物バザーはとても温
かくて美味しかったです。お世話になったたくさんの方へ、本
当にありがとうございました！

1年2組 八田 聡馬 君

1年2組は動画というかたちで橄欖祭に参加しました。企画は1、
2ヶ月前から作り始めました。途中、クラスが分裂するという事
態が発生しましたが、なんとか乗り越えることができました。撮
影は、遠征や台風などの影響により5度の遅延が発生し、撮影時
間が足りず、編集も苦戦しましたが、いい思い出になったと思わ
れます。

1年3組 樽元 萌果 さん

1年3組は、なかなか脚本が完成せず、撮影を始めたのが橄欖祭間
近でした。最初は、期間に間に合うか不安でしたが、クラス全体
で協力し着実に進めることができました。また、先生方もすばら
しい演技をしてくださって助かりました。編集をしてくれた人も
時間を割いて編集してくれたので何とか間に合うことができまし
た。この橄欖祭でクラスの仲がより深まったと思います。

1年4組 和田 壮大 君

クラスのみんなと協力してビデオや似顔絵を作ること
ができました。分からなかったこともあったけど、と
ても良い思い出になりました。今後は、この経験を生
かしながら、これからの行事もクラス全体で頑張って
いきます。

橄欖祭
か ん ら ん さ い

『 Color ～千紫万紅～ 』

メインテーマ

10月29日(日)に、第56回橄欖(かんらん)祭(文化祭)を開催しました。心地よい晴天の中、
保護者・地域の皆様には、数多くご来場いただきありがとうございました。また、食物
バザーの事前準備・調理・販売・運営をして頂いた母の会のお母様方には、この場をか
りてお礼申し上げます。

第５６回

ポスターデザイン
石榮 愛主 さん (1-3)

今年も放送部が、橄欖祭の
進行を務めてくれました。

1年1組 堤田 楓果 さん

1年生にとってはじめての橄欖祭で、戸惑うこともしばしばあ
りましたが、日を重ねるにつれてみんなの心が格段にひとつ
になっていく感覚を間近で感じることができました。準備期
間では、大道具・小道具作成・音響・照明・舞台役に分かれ
てそれぞれの仕事を全うし、スムーズな活動ができました。
本番では、アクシデントも多々ありましたが、無事に1年1組
らしいクラス劇に仕上がったと思います。橄欖祭をとおして
より深まった1年1組の絆をこれからの学校生活にも生かして
いきたいです。

第５６回橄欖祭を終えて
生徒会指導部主任 矢野 伸一

生徒は限られた時間の中で橄欖祭のために着実に準備をしてきました。書華道部
のオープニングステージバック作成と午後の演技、放送部、写真部、佐世保特別支
援学校上五島分教室の発表、吹奏楽部の演奏と先生方とのコラボレーション。そし
て、ステージ発表の２－４、２－１、２－２、１－１、２－５、ビデオ部門の１－
２、１－３、１－４、展示部門の２－３はそれぞれのクラスのColorを出し、特に
ステージ発表は昨年から発表時間が長くなったにもかかわらずすばらしい発表ばか
りでした。また、佐世保特別支援学校上五島分教室のバザーや茶道部、電気情報部、
美術部、写真部、保健委員会の教室展示もとてもすばらしかったです。また、生徒
会執行部と１・２年生の文化委員と放送部で構成する橄欖祭実行委員会は運営の部
分でよくがんばってくれました。３年生は似顔絵コンテストの作品のみのではあり
ましたが、橄欖祭前日の準備作業や当日の撤収作業をすばやく行い、橄欖祭を裏方
として支えてくれました。
今回の橄欖祭で生徒の行動力に改めて驚きました。この橄欖祭を成功させるため

に橄欖祭実行委員長の２年２組の山下詩恩を中心として、自分たちで考え行動して
いました。１つの行事を生徒で作り上げていくことは簡単なことではありません。
しかし、彼らはよくがんばりました。この経験を学校生活・今後の人生に生かして
ほしいです。



2年1組 下山 大貴 君

1学期はあんなにも静かだった1組がこんなにも明るくなり、
この橄欖祭を良きものにすることができました。結果は、納
得いかないものとなりましたが、それでもできることはやり
ました。橄欖祭の準備期間のときもみんなが協力し合って、
団結し合っていてとても良かったです。お疲れ様でした。

2年3組 後藤 未帆 さん

2年3組は展示部門でウォーリーを探せ！をしました。意見がまと
まらず、教室飾りの制作が間に合うか不安だったけど、当日は予
想以上にたくさんの方が来て下さって、無事成功することができ
ました。上高大賞となることはできませんでしたが、来ていただ
いた方に楽しんでいただけたと思うので、最後の橄欖祭がすばら
しいものになりました。ありがとうございました！

2年4組 熊屋 篤信 君

僕たち2-4はサザエさんの劇をしました。練習当初は、遊
んでばかりでダンスの練習もあまり進まずバラバラでした。
しかし、橄欖祭が近づくにつれてみんなまとまってきたと
思います。本番では、みんなのアドリブがたくさんあって
それも大成功につながったので良かったと思います。

生徒会長 2年1組 尾上 壮生 君

今年の橄欖祭は、文化委員長のもと、早くから取り組み始め、ス
テージ発表・プログラムととても中身のある充実したものとなり、
達成感を感じています。また、1人の生徒として各部・各クラスの
発表のレベルが高くとても楽しい一日となりました。来年も一人一
人がありのままに自分を表現して良い文化祭を作れるよう頑張って
ほしいです。

2年5組 川口 凜太郎 君

僕達2年5組は「僕らだけの新喜劇」ということでよしもと
新喜劇を元に劇をしました。とても難しい劇だったので、
練習のときはうまくいかないことがたくさんありました。
しかし、自分達にとって、ステージに立てるのはこれが最
後だったので、本番では、大賞をとることができてとても
嬉しかったです。次の行事も精一杯頑張ります。

母の会の皆さま
ご協力ありがとう
ございました！


